



COMMUNIQUÉ



Pour diffusion immédiate

Le nouveau CFER officiellement mis en chantier

(Drummondville, le 9 décembre 2009) – Le nouveau bâtiment qui abritera le Centre de formation en entreprise et récupération (CFER) de la Commission scolaire des Chênes de Drummondville a été mis en chantier au cours des derniers jours. Le bâtiment d'une superficie de 1 680 mètres carrés est en voie d'être implanté sur la propriété de Waste Management, à l'angle du boulevard Saint-Joseph et de la rue du Cordeau.

Les travaux, évalués à 4 millions \$, sont effectués par l'entreprise Les Constructions Allard. La firme d'ingénierie Teknika et la firme d'architecture Demers Pelletier participent également activement à la réalisation de ce projet financé en totalité par Waste Management.

Le nouveau bâtiment de facture moderne, sera construit selon des normes strictes dans le but d'obtenir la certification LEED (*Leadership in Energy and Environmental Design*). De plus, ce sera le premier CFER à être alimenté en énergie verte, grâce au système de récupération des biogaz de Waste Management.

La construction de cette école-entreprise s'échelonne jusqu'à l'été 2010. Le CFER sera prêt pour accueillir quelque 110 élèves et neuf enseignants dès la rentrée scolaire à la fin du mois d'août prochain.

Le CFER des Chênes se spécialise dans le recyclage de matériel informatique. Les élèves reçoivent leur formation tantôt en classe, tantôt à l'extérieur de l'école, tantôt dans leur propre usine, dans laquelle ils s'entraînent au travail.

-30-

Source :

Bernard Gauthier
Secrétaire général et directeur adjoint,
Service des communications
Commission scolaire des Chênes
819.478.6700 poste 6796

Hugues Vincelette
Coordonnateur des relations communautaires
Waste Management
843-9522 poste 237